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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add a new term and definition to AAP-6:



Ajouter à l'AAP-6 le nouveau terme et sa définition ci-après :


decentralized method of operations / mode opératoire décentralisé


In air defence, the normal method whereby a higher echelon monitors unit actions, making direct target assignments to units only when necessary to insure proper fire distribution or to prevent engagement of friendly aircraft.



mode opératoire décentralisé / decentralized method of operations


En défense aérienne, mode normal par lequel un échelon supérieur veille au bon déroulement des activités de l'unité, recourant aux assignations d'objectifs directs aux unités uniquement s'il le faut pour assurer la répartition correcte du tir ou pour empêcher la prise à partie d'aéronefs amis.

JUSTIFICATION
:
In order to avoid any confusion when considering the terms "centralized control" and "decentralized execution", it seems advisable to include the term "decentralized method of operations" and its definition in AAP-6.



Afin d'éviter toute confusion en ce qui concerne les termes "contrôle centralisé" et "exécution décentralisée", il semble approprié d'inclure le terme "mode opératoire décentralisé" et sa définition dans l'AAP-6.
AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
Nil / Néant.

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (20-10-2003) :

ESN comments are requested by 26 February 2004. / Les commentaires des ESN sont demandés pour le 26 février 2004.

US COMMENTS (26-02-2004):

US rejects PL.

Reason: Proposed definition is already in AAP-6 under "decentralized control".

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA questions the requirement for this proposal given the fact that the AAP-6 entry "decentralized control / contrôle décentralisé" already exists and  is virtually identical to this proposal.  CA requests clarification as to the difference between the two concepts.

Le CA s’interroge sur la nécessité de cette proposition puisqu’elle ressemble beaucoup à l’entrée "contrôle décentralisé / decentralized control" qui figure déjà dans l’AAP-6.  Le CA demande une clarification quant à la différence entre les deux notions.

SHAPE COMMENTS / COMMENTAIRES DU SHAPE (01-03-2004) :

We propose the following editorial changes ("ensure" is more commonly used than "insure" for this meaning of the word):

Nous proposons les modifications rédactionnelles suivantes ("ensure" s’emploie plus couramment que "insure" dans cette acception) :

decentralized method of operations / mode opératoire décentralisé
In air defence, the normal method of operations whereby a higher echelon monitors unit actions, making direct target assignments to units only when necessary to iensure proper fire distribution or to prevent engagement of friendly aircraft. Related terms: autonomous method of operations; centralized control; centralized method of operations; decentralized execution.
mode opératoire décentralisé / decentralized method of operations
En défense aérienne, mode opératoire normal par lequel un échelon supérieur veille au bon  suit le déroulement des activités des l'unités, recourant aux assignations assignant directement des d'objectifs directs aux unités à ces dernières uniquement s'il le faut pour assurer la répartition correcte du des tirs ou pour empêcher la prise à partie l’engagement d'aéronefs amis. Termes connexes : contrôle centralisé ; exécution décentralisée ; mode opératoire autonome ; mode opératoire centralisé.
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